

# ～闘魂記～

「闘魂」…魂をもって闘おうとする気持ち

西東京市立ひばりが丘中学校第1学年

第8号 2022年 7月5日(火)

学年目標 「けじめ」と「思いやり」

## 「真夏！大好き！！」

連日、厳しい暑が続いています。皆さん、夏は好きですか？私は「大好き」です。毎年、甲子園の予選の時期になるとワクワクします。今年は6月後半あたりから35℃、36℃、37℃…なんて日も当たり前で、WBGT（暑さ指数）が31℃を超えると原則運動をすることができません。そのため、ここ最近では10時ぐらいからWBGTが31℃を超えてしまうため、昼休みに生徒たちが元気よく校庭で遊ぶこともできません。厳しい暑が続いていましたが、今週あたりから少し暑さも和らぐようです。しかし、夏はまだ始まったばかりです。油断をせず、熱中症などにならぬよう気をつけて生活していきましょう。

さて、本日、期末考査で行われた全教科の結果が書かれた「個表」が配られました。期末考査が終わったばかりで、ホッと一息つきたいところだと思いますが、試験のあとはやはり、復習が大切です。復習をすることでどこが理解できていないのか、自分の課題を知ることに繋がります。その中で知識不足による間違いは覚え直しが、あと少しで解答までたどり着けた問題に関しては解き直しが必要です。このように復習をきちんと重ねていけば、さらに成長していくことができます。是非、夏休みに入る前までに期末考査の復習はしっかりと終わらせていきましょう。

### 【保護者の皆様へ】

現在、総合の学習の時間では「川越校外学習」に向けて、班ごとに「昼食場所」や「見学地」を決めています。班員で話し合い、決められた時間内で安全に行動し、計画通りに行動できるか検討しているところです。また、「川越校外学習」では以下のような目的があります。

- ① 小江戸川越の歴史、文化を知り、日本の伝統文化についての見聞を広める。
- ② 班行動を通し、自主性、計画性、協力性、マナーを守る態度を養う。

特に、②については、学年の力・クラスの力・班員の力、もっといえば中学生としての個人個人の力が試される場でもあります。しかし、このような力は当日だけしっかりしようとしても、そう上手くいくとは限りません。（試験や部活動の試合なども同じですね）大切なのは普段から時間を守るなどの「けじめ」ある生活を送ることや、日ごろから班員の気持ちを考え接していく「思いやり」のある生活を送ることが大切です。川越校外学習を成功させるための秘訣は、普段から、「けじめ」と「思いやり」をもって生活していく「力」をさらに高めていくことです。また、川越校外学習は2月のスキー教室にも繋がる重要な行事です。

最後になりますが、期末試験も終わり、気が緩みやすい時期ですが終業式までしっかりと学校生活を送り、夏休みを迎えられるようにしていきたいと思えます。

### 「とある先生の日常」

G先生のところには、「怪我をした生徒、体調を崩した生徒、悩みや不安を抱えた生徒」など、様々な生徒がきます。そんなときG先生は生徒の事情に応じて声をかけると共に、保健室利用後も直接生徒に会いに行き、怪我や体調が回復したかななどの「心のこもった」対応を行います。そんなG先生は絶対に生徒を見捨てません。

## 「総合的な学習の時間」

川越校外学習に向けて、クラスで計画を立てて話し合っている様子です。

A 組



B 組



C 組



D 組



※先日は、道徳授業地区公開講座にたくさんご来校頂きありがとうございました。普段ご家庭では見ることができない学校生活の様子や学年、クラスの雰囲気も感じることができたのではないのでしょうか。まもなく、夏休みになります。今後は学年全体で夏休みの過ごし方について話をしていきます。ご家庭でも今のうちから計画的に夏休みが過ごせるようお話をして頂きたいと思います。また、7/4（月）に三者面談のお知らせを配布しました。日にちの変更等ありましたら、学校に連絡してください。